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今日日照·热线

“13岁女孩出走”追踪报道>>

出走8天，杰杰终于回家了
其父感谢所有好心人

本报11月17日热线消
息(记者 张潇元) 自从
楼下开了两家饰品店，住
在附近的居民只要回家就
很闹心。从下午4点到晚上
10点，两个饰品店的喇叭
不停地高声揽客，不用说
睡觉了，连打电话都听不

清楚。

“我们这实在太吵
了，两个店拿着喇叭对着
放，晚上都睡不了觉。”近
日，市民孙先生给本报打
来热线电话反映，位于黄
海一路上的两家饰品店，

天天用大声贝的扩音喇
叭揽客，两个店像较上劲
一样，一家放的声音大起
来，另一家就会跟着变得
声更大，附近居民苦不堪
言。

16日上午，记者来到
位于海纳商场西面的黄海
一路，发现两家相隔不到
500米的饰品店，正在大肆
地播放揽客广告。“白天还
好，到了晚上声音大得惊
人，想睡觉都难。”住在附
近的一位姓徐的居民介
绍，之前这条路上只有一
家饰品店，自从今年夏天
另外一家饰品店开门以
后，两家店就比起了音量，

一到每天下午的4点，声音
就逐渐大起来，直到晚上
10点才能消停。

商铺为竞争高音揽
客，难道就没人来管吗？面
对记者的疑问，徐女士苦
笑着摇了摇头。据她介绍，

附近居民曾向环保和城管
部门投诉过，对方都说不
归他们管。实在把人逼急
了，前一阵子，有人打了
110报警。110民警赶到后，

两家店都相应地关小了音
量，可没过几天，又开始较
起劲来。

对此，日照黄海路派
出所的 1 1 0 民警告诉记
者，之前确实有市民打过
电话，反映这两家饰品店
扰民的问题。民警到了现
场后，两家店主都答应得
非常好，同意不再恶意放
大揽客喇叭的音量。“他
们答应得很好，我们也就
没 有 再 深 究 他 们 的 责
任。”该民警表示，根据治
安管理处罚法，这种情况
是由公安部门负责。近
日，他会向领导汇报此
事，再去黄海一路看一
下，调查清楚情况。

两商铺高音喇叭

赛着扰民

本报11月17日热线消息
(记者 张焜 见习记者 贺

超) 离家出走的13岁女孩杰

杰(本报15日C03版、16日C08

版报道)已经回家。17日，陈淑

宏说杰杰已找到，感谢好心人。

“杰杰回家了！”17日上午
10点左右，记者得到消息后，

连忙赶往杰杰家发现，杰杰家

房门紧锁。在石臼边防派出

所，陈淑宏正坐在派出所接待

室内，但民警称他暂时不愿接

受采访。

“孩子找到了。”17日上午
10点27分，杰杰的父亲陈淑宏

给记者发来短信，表示感谢。

记者想向他询问一下孩子的

情况，但陈淑宏并不愿意多

说。记者随后连发了5次短信，

表达了对杰杰的关心，陈淑宏

先后回了两个短信说“孩子很

好”，“谢谢你们”。

石臼边防派出所民警说，

杰杰是在当天上午被家人找

到的，他们已经见到了杰杰，

情况很好。鉴于陈淑宏的要
求，民警通报了情况后，没有

透露更多细节。

11月9日，13岁女孩杰杰

离家出走，父母焦急寻找。15

日，记者对此进行了报道。不少

热心市民通过本报得知此事后

加入到寻找杰杰的队伍中，并

提供了许多线索。东港警方同

时加大了寻查力度。在众人急

切寻找之际，杰杰终于回家。

8 天来，亲戚、邻

居、民警、读者……众多

人都在牵挂着孩子，现

在杰杰终于平安回家

了。这让所有关心她的

人都舒了一口气，深感

欣慰。

孩子父母采

取较为低调的

方式来结束这件事，我

们也不愿去打扰这一家

人，只愿类似情况不再

发生，愿孩子继续幸福

快乐地生活。

孩子的教育问题一

直受到社会的广泛关

注。不过，我们相信，随

着社会不断进步，一切

问题都会在碰撞与磨合

中完美解决。

我们希望，杰杰一

家人能走好此后的道

路，幸福地生活。

我们也希望所有的

孩子能够健康快乐地成

长，所有的家庭都和睦、

美满。

本报11月17日热线消息(记者

郇恒吉) 因小区供暖设施一
直未改造，位于黄海三路上的观

海苑小区180户居民今冬取暖梦

难圆。小区物业则表示，这主要由

设施改造费无人埋单造成。

任女士告诉记者，2000年5

月，她在黄海三路上的观海苑小

区购买了一套房子。“当时，销售
商承诺冬季会供暖才最终选择了

购买此房。搬进房子后的前两年，

一直由小区锅炉房供暖。后来，改

由热力公司供暖后，我们小区就

再也没有供过暖。”

“三年前，物业负责人也曾征

求过各业主的意见，询问是否进

行暖气改造，当时很多业主都同

意改造，但不知什么原因，后来没

了下文。今年10月1日前，很多业
主到物业管理办公室反映，负责

人表示会向相关领导汇报，但一
直到现在也没有答复。”任女士无

奈地表示，没有暖气各住户只得

烧煤取暖。

记者联系了该小区观海苑

物业中心的负责人刘女士。她表

示观海苑小区共有180户业主，

刚开始三年由小区锅炉房供暖，

但每年仅能收到约30%的费用，

后来无力承担便停止了供暖。

“之所以这么多年未供上暖

气，主要还是由于改造费用过

高造成的，各业主虽然愿意供

暖，但对于供暖改造所需的相

关费用都不愿意承担。这笔改

造费用二三十万元，物业公司

根本无法承担。”刘女士说，到

现在所有的供暖设施都还未改

造，小区居民今年冬天肯定无

法用上暖气。

日照市热力公司的一位张姓
工作人员表示，各小区供暖须由

居民所在小区的物业公司提前申

请，并与热力公司签订相关合同。

“我们只负责小区外的相关改造

费用，小区内供暖所需的换热站

建设、管道改造等相关费用须由

小区物业和业主承担。”

本报11月17日热线消息(记

者 郇恒吉 周广聪) 交纳了

暖气“一户一表”改造费，却未

见工作人员前来安装，海星佳

苑的业主担忧今冬能否准时供

暖，该小区的开发商负责人张

经理说，正在与热力公司协调，

如果户表改造无法完成，将会

按面积收取采暖费，保证会让

居民准时用暖。

为了今冬能够用上暖气，申

先生两个月前特意搬进刚装修
好的海星佳苑的新房子。“10月

底，小区物业贴出了小区统一供

暖的通知，并要求各户承担‘一
户一表’的相关费用，当时想着
需要暖气便按照规定交纳了费
用。”申先生说，他于11月7日到

小区物业办公室交纳了热量表

1126元、温控阀298元、主机分摊

费400元，合计1824元。

“交纳费用十多天了，却一
直未见工作人员前来安装热量

表。目前热力公司已经打水试压

了，我们小区却没有动静，不知

今冬能否准时用暖？”申先生担

忧道，他们小区很多居民都有顾

虑。

记者联系了该小区的开发

商负责人张经理，他表示目前正

在与热力公司协调，争取在正式
供暖前将各户的热量表安装完

毕。“如果户表改造无法及时完

成，我们会按面积收取采暖费，

保证小区及时供暖。”张经理还

表示从昨天已开始到各住户家

里进行管道关闭和调试工作，待

主管道杂质清理完毕就可打水

试压。

“当时有好几种价位的热力

表供选择，价格由几百元到上千

元不等，我们最终选择了价格适
中的热力表，费用都是按照市建

委和热力公司的相关标准收取

的。”张经理说。

市热力公司的工作人员表

示，居民不必担心供暖时效，保

证会对该小区准时供暖。

格记者手记

愿杰杰一家幸福快乐

小区供暖设施未改造

180户居民取暖梦难圆

物业：改造费用无人埋单

交了热量表费不见安装

居民担心不能准时供暖

热力公司：保证准时供暖

17日下午，在秦

皇岛路东段，工人正

在加班加点施工。据

张龙宗师傅介绍，热

力公司的施工即将
结束，为了确保25日

供暖，市区的供热主

管道已经基本铺设

完毕。

本报记者 徐

升 摄


